

Wädenswil, im September 2018

## WIR DANKEN VON HERZEN

für das Mitgefühl, die stillen Umarmungen und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Gedenken und Abschied von

# Heidi Steck-Eberli

von Verwandten, Freunden und Nachbarn empfangen durften.

Lieben Dank für die Karten der Anteilnahme und die vielen Spenden für späteren Grabschmuck.

Wir danken herzlich Herrn Pfarrer Strahm für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier. Danken möchten wir auch dem Team der Spitex Wädenswil und dem Team der Pflegewohngruppe im Haus zum Mauersegler, Adliswil.

Die Trauerfamilie